

まちのニュース **カメラ・アイ** ～地域話題をお届けします～



全町一斉清掃

4月23日（土）、「全町一斉清掃」が市街地を中心に行われました。

約150名の町民のかたがたにご参加いただき、収集したごみの量は、埋立ごみ約170kg、缶・ビンなどの資源ごみ約10袋が集められました。

また、全町一斉清掃日に合わせて恵みヶ丘自治会・仲町自治会で独自の清掃活動を実施するなど、町民の環境美化に対する意識は年々高まってきています。



三笠山大学入学式

平成23年度三笠山大学入学式が4月27日に恵み野ホールで行われました。今年度は男性3名・女性7名の計10名が入学し、星学長からそれぞれに入学許可書が手渡されました。

入学式終了後は、早速第1回の講座が行われ、伊藤町長から「町政の動き」とし、平成23年度の町の主要事業等について講話がありました。三笠山大学は、今後月1回のペースで3月の卒業式まで開講され、知識を深めていきます。



こどもの国オープン

4月29日（金）に三笠山公園こどもの国がオープンし、午前10時のオープンと同時に町内外から多くの家族連れが訪れました。

オープン初日は500円で一部の遊具が乗り放題ということもあり、人気のゴーカートや豆汽車では長い行列ができていました。あいにくの悪天候にもかかわらず、子どもたちが元気に園内を走りまわり、楽しい1日を過ごしました。



三笠山夜桜まつり

5月13日（金）、三笠山自然公園夜桜まつり会場において第26回三笠山夜桜まつりが行われました。

天候不順によりさくらの開花が遅れ、また当日は雨にも関わらず町内外から多くのかたが参加し、テントのなかでジンギスカンやカラオケ、抽選会などを楽しみました。



和寒町で新たなスタート

東日本大震災に被災された五十嵐由弥さんが、町の震災支援を受け、宮城県から和寒町に家族で移住してきました。五十嵐さんは、柔道整復師で、字南町 山口忠士さんが経営する「まちの整骨院」（5月18日オープン）で院長を勤めています。

五十嵐さんは、「多くの人々の支援に感謝しています。早く地域になれ、仕事やスポーツをとおして地域の役に立ちたい」と話していました。